

Wielenbach war eine Reise wert - Exkursion der Klasse LFW10 zur Fischzuchtanlage des LfU in Wielenbach

Am Dienstag, den 12.06.2018, machte die Klasse LFW10 des Staatlichen Beruflichen Zentrums Starnberg mit ihrem Lehrer, Andreas Hammer, einen Ausflug zur Fischzuchtanlage des Landesamtes für Umwelt (LfU) in Wielenbach. Die angehenden Fischwirte wurden von Fischwirtschaftsmeister (FWM) Christoph Feick durch die komplette Anlage geführt.

Die Fischzuchtanlage Wielenbach war für die Schüler sehr interessant, da hier vor allem seltene und vom Aussterben bedrohte Arten für den Besatz nachgezüchtet werden. Als erstes durften sie das Bruthaus sehen, in dem sowohl Warm- als auch Kaltwasserfische erbrütet werden können.

Nach einer Besichtigung weiterer Brut- und Lagerhallen, ging es zu den Teichen, wo man viele schon bekannte, aber auch unbekannte Fische und Krebse sehen konnte. FWM Christoph Feick erklärte einige der Projekte, die vor allem dem Artenschutz dienen, und zeigte auch praktische Beispiele in und am Teich.

Für großes Aufsehen bei den Schülern sorgte auch ein riesiges Überspannungsnetz, das aufgrund der hohen Kormoran- und Reiherpopulation wohl in Zukunft auf vielen anderen Anlagen auch zu sehen sein wird.

Am Ende bedankten sich die Schüler bei FWM Feick für eine spannende und kurzweilige Führung und Lehrer Andreas Hammer überreichte ihm ein kleines Präsent.

